

# Le premier drapeau pris à l'ennemi, le 15 août 1914, à Saint-Blaise.

**Numéro d'inventaire :** 2012.00802

**Auteur(s) :** Georges Grellet

**Type de document :** couverture de cahier

**Éditeur :** Charier (C.) (Saumur [])

**Imprimeur :** Charier (C.) & Perrein gendre

**Date de création :** 1914 (vers)

**Collection :** Les drapeaux pris à l'ennemi

**Inscriptions :**

• nom d'illustrateur inscrit : Grellet, Georges

**Description :** Feuille de papier épais. Chromolithographie au recto.

**Mesures :** hauteur : 225 mm ; largeur : 175 mm

**Notes :** Recto : Gravure : corps à corps entre soldats français et allemands Verso : Récit anonyme "Le premier drapeau pris à l'ennemi, le 15 août 1914, à Saint-Blaise, vallée de la Bruche, est celui du 4e bataillon du 132e régiment (Basse-Alsace)."

**Mots-clés :** Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Formation de la conscience nationale et patriotique

**Filière :** École primaire élémentaire

**Niveau :** Élémentaire

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 2

ill. en coul.

## Les drapeaux pris à l'ennemi



Collection C. CHARIER

Tous droits réservés.

Le premier drapeau pris à l'ennemi, le 15 août 1914, à Saint-Blaise.